

Fujitsu

56 Tablets für smarte Schule

[30.01.2017] Das Gymnasium Wendalinum in St. Wendel wurde als eine von zwei Pilotschulen für das Smart-School-Projekt im Saarland ausgewählt. Als Partner des Projekts hat das Unternehmen Fujitsu der Schule nun 56 Tablets zur Verfügung gestellt.

Das Unternehmen Fujitsu hat der Schulleitung des Gymnasiums Wendalinum Mitte Januar dieses Jahres 56 STYLISTIC R726 Tablets übergeben. Das Gymnasium in St. Wendel ist eine von zwei Schulen im Saarland, die für das Smart-School-Projekt ausgewählt wurden ([wir berichteten](#)). Als offizieller Partner der Smart-School-Initiative engagiert sich Fujitsu nach eigenen Angaben dafür, den digitalen Wandel in deutschen Schulen Wirklichkeit werden zu lassen. Wie das Unternehmen mitteilt, verfügen die Tablets nicht nur über die aktuellste Technologie, sondern auch über ein stabiles Magnesium-Aluminiumgehäuse. Zudem könnten sie mit wenigen Handgriffen in ein vollwertiges Notebook verwandelt werden. „Bei dem Projekt geht es darum, zu zeigen, wie Technologie in einem geeigneten Ausmaß im Unterricht eingesetzt werden kann – natürlich nicht als Selbstzweck, sondern zur Optimierung des Unterrichts einerseits und zur Vorbereitung auf ein Leben im digitalen Zeitalter andererseits“, erklärt Knuth Molzen, Senior Director Client Computing Devices Central Europe bei Fujitsu. Dabei stelle Fujitsu nicht nur Hardware für das digitale Lernen zur Verfügung. Mit Securon for Schools bietet das Unternehmen zudem eine Komplettlösung, die für eine administrative Entlastung der Lehrer sowie der IT-Verantwortlichen in Schulen sorgt.

(sav)

Stichwörter: Schul-IT, Smart School, Saarland, St. Wendel